



# せんたんたより

小松市立犬丸小学校長

令和7年11月号

No.7



## 人権週間

12月10日は国連が定めた「人権デー」です。日本ではこの日を最終日とする一週間(12月4日～10日まで)を「人権週間」としています。これを受けて学校でも人権についての話や活動が行われます。

「人権」とは一人ひとりが生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利のこと。少し抽象的でこれを子どもたちに話してもなかなかピンときません。そこで、一人ひとりの違いを認めたり、自分や友だちのよいところをみつけたりすることを通して、それぞれが大切な存在であることを知る一週間にしたいと思います。来週行う「にこにこフェスティバル」では、みんなのよいところをたくさん見つけてほしいと思います。

### 希望個人懇談12月1日(月) 13:30～

お子様のご家庭での様子や学校生活の様子などをお話し、保護者の方と協力してお子様のよりよい成長につなげていけるようにしていきたいです。

### 小松市学力調査について 12月2日(火)

小松市教育委員会では、児童・生徒の学力の定着状況を把握・分析し、学校における教育活動の見直しや指導方法の工夫改善に生かし、学力向上に役立てるため、市内小学校3・5年生、中学校2年生の全員を対象に学力調査を行います。

なお、この調査で測定できるのは、学力の特定の一部分であることをご理解のうえ、調査の実施にご協力いただきますようお願いします。

3年生…国語・算数 5年生…国語・算数・理科・社会

### お願い

インフルエンザの流行により、1・2・3・5年生は2日間の学年閉鎖となったため、にこにこフェスティバルを12月3日(水)に延期としました。みんな楽しみにしていて、協力して準備を進めていました。全員元気に楽しめたらいいなと思っています。インフルエンザの拡大防止のため、ご家庭でもぜひ、次の点についてご協力いただきますようお願いします。

- 手洗い・うがい：正しい手洗いは最も基本的で重要な予防法です。
- マスクの着用：ランドセルの中に3枚入れておいてください。
- バランスの良い食事と質の良い睡眠：免疫力を高めるためにとても大切です。
- 部屋の換気と加湿：インフルエンザウィルスは、寒くて乾燥していると元気になるそうです。

日常の学校の様子は、犬丸小学校ホームページで配信しています。

ぜひ、ご覧ください。 <http://www3-net13.hakusan.ed.jp/inu-e>

